
Basisinformationsblatt 

Zweck 

Dieses Informationsblatt stellt Ihnen wesentliche Informationen über dieses Anlageprodukt zur Verfügung. Es handelt sich nicht um 
Werbematerial. Diese Informationen sind gesetzlich vorgeschrieben, um Ihnen dabei zu helfen, die Art, das Risiko, die Kosten sowie 
die möglichen Gewinne und Verluste dieses Produkts zu verstehen, und Ihnen dabei zu helfen, es mit anderen Produkten zu 
vergleichen. 

Produkt 

Kommanditanteil an Prequel Ventures Fund I GmbH & Co. KG („Fonds“),  
hergestellt von Prequel Ventures Management GmbH („AIFM“) 

www.prequelvc.com  

Weitere Informationen erhalten Sie telefonisch unter 0151-61711795 oder auf Anfrage per E-Mail an mathias@prequelvc.com. 
Die Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht (BaFin) – www.bafin.de ist für die Aufsicht des AIFM in Bezug auf dieses 

Basisinformationsblatt zuständig. 
Datum der Erstellung des Basisinformationsblattes: 01.01.2023 

Sie sind im Begriff, ein Produkt zu erwerben, das nicht einfach ist und schwer zu verstehen sein kann. 

Um welche Art von Produkt handelt es sich? 

Art Kommanditanteil an dem Fonds, einem geschlossenen Venture Capital-Fonds, der in der 
Rechtsform einer deutschen Kommanditgesellschaft (GmbH & Co. KG) errichtet wird. 

Laufzeit Grundsätzlich mindestens 10 Jahre ab dem ersten Zeichnungsschluss des Fonds, ggf. 
zuzüglich einer Verlängerung gemäß den Regelungen des Gesellschaftsvertrages des Fonds 
(„LPA“) sowie der Dauer einer sich anschließenden Liquidationsphase und vorbehaltlich einer 
vorzeitigen Beendigung des Fonds.i Eine einseitige Kündigung der Beteiligung an dem Fonds 
durch Sie ist nur aus wichtigem Grund möglich. Es gibt kein Fälligkeitsdatum des Fonds, der 
AIFM kann den Fonds nicht einseitig kündigen, eine automatische Kündigungsmöglichkeit 
besteht nicht. Eine Verfügung über Anteile an dem Fonds sowie eine vorzeitige Beendigung 
des Fonds ist nur in den im LPA ausdrücklich zugelassenen Fällen möglich. 

Ziele 
 
 
 
 
  

Langfristige Vermehrung des eingesetzten Kapitals durch die Anlage des Fonds in 
Eigenkapitalanlagen und eigenkapitalähnlichen Anlagen an verschiedenen 
technologieorientierten Unternehmen in der Frühphase mit einem Fokus auf die Bereiche 
Lieferkettenmanagement und Logistik (Supply Chain Management and Logistics), 
schwerpunktmäßig in Europa („Portfoliounternehmen“).  
Die Rendite hängt insbesondere davon ab, dass es dem AIFM gelingt, geeignete 
Portfoliounternehmen zu finden, die jeweils nach einer mittel- bis langfristigen Haltedauer mit 
Gewinn veräußert werden können sowie von der Entwicklung der Portfoliounternehmen. Die 
Investoren erhalten Zahlungen vom Fonds, wenn dieser Liquiditätszuflüsse aus seinen 
Investitionen hat, soweit diese nicht durch Kosten des Fonds (einschließlich der laufenden 
Vergütung des AIFM) und Carried Interest gemindert oder aufgezehrt werden. 

Kleinanleger-Zielgruppe Semiprofessionelle Investoren im Sinne des deutschen Kapitalanlagegesetzbuches, die in 
der Lage sind, einen Totalverlust ihrer Anlage zu erleiden, eine langfristige Anlage tätigen 
wollen und hinreichende Erfahrungen im Bereich Venture Capital-Fonds haben. 

Welche Risiken bestehen und was könnte ich im Gegenzug dafür bekommen? 

Gesamtrisikoindikator 

 
 
  Niedriges Risiko                             Höheres Risiko 

Dieser Risikoindikator beruht auf der Annahme, dass Sie das Produkt zehn Jahre ab dem ersten Zeichnungsschluss 
des Fonds halten.i Wenn Sie die Anlage frühzeitig einlöseni, kann das tatsächliche Risiko erheblich davon abweichen 
und Sie erhalten unter Umständen weniger zurück. Sie können die Anlage möglicherweise nicht frühzeitig einlösen i. 
Ihnen entstehen unter Umständen erhebliche Mehrkosten bei einer frühzeitigen Einlösung. 

Der Gesamtrisikoindikator hilft Ihnen, das mit diesem Produkt verbundene Risiko im Vergleich zu anderen Produkten einzuschätzen. Er 
zeigt, wie hoch die Wahrscheinlichkeit ist, dass Sie bei diesem Produkt Geld verlieren, weil sich die Märkte in einer bestimmten Weise 
entwickeln oder wir nicht in der Lage sind, Sie auszubezahlen. Wir haben dieses Produkt auf einer Skala von 1 bis 7 in die Risikoklasse 
6 eingestuft, wobei 6 der zweithöchsten Risikoklasse entspricht. Das Risiko potenzieller Verluste aus der künftigen Wertentwicklung wird 
als hoch eingestuft. Bei ungünstigen Marktbedingungen ist es sehr wahrscheinlich, dass unsere Fähigkeit beeinträchtigt wird, Sie 
auszuzahlen. Der Risikoindikator berücksichtigt nicht, dass wichtige Personen den AIFM verlassen könnten und dass der 
Zahlungsausfall anderer Anleger die Diversifikation des Fonds beeinträchtigen kann. Dieses Produkt beinhaltet keinen Schutz vor 
künftigen Marktentwicklungen, sodass Sie das angelegte Kapital ganz oder teilweise verlieren können. 

Performance-Szenarien 

Was Sie bei diesem Produkt am Ende herausbekommen, hängt von der künftigen Marktentwicklung ab. Die künftige Marktentwicklung 
ist ungewiss und lässt sich nicht mit Bestimmtheit vorhersagen. Das dargestellte pessimistische, mittlere und optimistische Szenario 
veranschaulichen die schlechteste, durchschnittliche und beste Wertentwicklung. Die dargestellten Szenarien beruhen auf Ergebnissen 
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aus der Vergangenheit und bestimmten Annahmen. Die Märkte könnten sich künftig völlig anders entwickeln. Das Stressszenario zeigt, 
was Sie unter extremen Marktbedingungen zurückbekommen könnten. 

Empfohlene Haltedauer 10 Jahre 

Anlagebeispiel 10.000 EURii 

 

Wenn Sie nach 1 
Jahr aussteigeni 

Wenn Sie nach 5 
Jahren aussteigeni 

Wenn Sie nach 10 
Jahren aussteigeni 

Szenarien 

Im Stressszenario werden erheblich ungünstige Auswirkungen auf das Produkt dargestellt. Im pessimistischen, mittleren und 
optimistischen Szenario wird eine geschätzte Verteilung der Ergebnisse zum jeweils relevanten Zeitpunkt (abzüglich anwendbarer 
Kosten) angenommen für die schlechteste, durchschnittliche und beste Wertentwicklung des Produkts. 

Minimum Es gibt keine garantierte Mindestrendite. Sie könnten Ihre Anlage ganz oder teilweise verlieren 
oder Sie müssen weitere Zahlungen leisten, um Verluste zu decken. 

Stressszenario 

Was Sie nach Abzug 
der Kosten erhalten 
könnten 

8.522 EUR 2.541 EUR 892 EUR 

Jährliche 
Durchschnittsrendite 

-14,81 % -23,97 % -21,46 % 

Pessimistisches Szenario 

Was Sie nach Abzug 
der Kosten erhalten 
könnten 

8.918 EUR 4.571 EUR 2.921 EUR 

Jährliche 
Durchschnittsrendite 

-10,85 % -14,49 % -11,57 % 

Mittleres Szenario 

Was Sie nach Abzug 
der Kosten erhalten 
könnten 

9.974 EUR 11.674 EUR 12.054 EUR 

Jährliche 
Durchschnittsrendite 

-0,26 % 3,14 % 1,88 % 

Optimistisches Szenario 

Was Sie nach Abzug 
der Kosten erhalten 
könnten 

11.558 EUR 23.145 EUR 33.563 EUR 

Jährliche 
Durchschnittsrendite 

15,63 % 18,27 % 12,86 % 

In den angeführten Zahlen sind sämtliche Kosten des Produkts selbst enthalten, jedoch unter Umständen nicht alle Kosten, die Sie an 
Ihren Berater oder Ihre Vertriebsstelle zahlen müssen, sowie die Kosten Ihres Beraters oder Ihrer Vertriebsstelle. Unberücksichtigt ist 
auch Ihre persönliche steuerliche Situation, die sich ebenfalls auf den am Ende erzielten Betrag auswirken kann. 

Was geschieht, wenn der AIFM nicht in der Lage ist, die Auszahlung vorzunehmen? 

Die Vermögenswerte des Fonds sind rechtlich von denen des AIFM getrennt. Ein Ausfall (insbesondere infolge Insolvenz) des AIFM 
führt nicht unmittelbar zu einem finanziellen Verlust für Sie als Anleger. Allerdings kann es auch zu einem Ausfall (insbesondere infolge 
Insolvenz) des Fonds selbst kommen, was dazu führt, dass der AIFM nicht in der Lage ist, eine Auszahlung auf Rechnung des Fonds 
vorzunehmen. Sie erhalten Ihre Kapitaleinzahlungen dann nicht zurück und erleiden einen finanziellen Verlust. Es besteh t kein 
Sicherungssystem gegen einen Zahlungsausfall. Darüber hinaus gibt es keine Garantie hinsichtlich der zukünftigen Wertentwickl ung 
des Fonds sowie keine vertraglich zugesicherte Auszahlung. 

Welche Kosten entstehen? 

Die Person, die Ihnen dieses Produkt verkauft oder Sie dazu berät, kann Ihnen weitere Kosten in Rechnung stellen. Sollte dies der 
Fall sein, informiert Sie die Person über diese Kosten und zeigt Ihnen, wie sich sämtliche Kosten im Zeitverlauf auf Ihre Anlage 
auswirken werden. 

Kosten im Zeitverlauf 

In den Tabellen werden Beträge dargestellt, die zur Deckung verschiedener Kostenarten von Ihrer Anlage entnommen werden. Diese 
Beträge hängen davon ab, wie viel Sie anlegen, wie lange Sie das Produkt halten und wie gut sich das Produkt entwickelt. Die hier 
dargestellten Beträge veranschaulichen einen beispielhaften Anlagebetrag und verschiedene mögliche Anlagezeiträume. 

Wir haben folgende Annahme zugrunde gelegt: 
— Wir haben angenommen, dass sich das Produkt wie im mittleren Szenario dargestellt entwickelt  
— 10.000 EUR werden angelegti 

   
 

Wenn Sie nach 10 
Jahren aussteigen 

Kosten insgesamt    3.020 EUR 

Jährliche Auswirkungen der Kosten   3,8 % pro Jahr 

Diese Angaben veranschaulichen, wie die Kosten Ihre Rendite pro Jahr während der Haltedauer verringern. Wenn Sie beispielsweise 
zum Ende der empfohlenen Haltedauer aussteigen, wird Ihre durchschnittliche Rendite pro Jahr voraussichtlich 5,7 % vor Kosten und 
1,9 % nach Kosten betragen. 



Zusammensetzung der Kosten 

Einmalige Kosten bei Einstieg oder Ausstieg Jährliche 
Auswirkungen der 
Kosten, wenn Sie 
nach 10 Jahren 
aussteigen 

Einstiegskosten Wir berechnen keine Einstiegsgebühr für dieses Produkt. N/A  

Ausstiegskosten Wir berechnen keine Ausstiegsgebühr für dieses Produkt. 

 

N/A  

Laufende Kosten pro Jahr 

Verwaltungsgebühren 
und sonstige 
Verwaltungs- oder 
Betriebskosten 

2,30 % Ihrer Kapitalzusage p.a. während der Anlageperiode, danach 1,80 % p.a. 

(zzgl. USt.); plus Errichtungs- und laufende Fondskosten gemäß LPA. 

 

Hierbei handelt es sich um eine Schätzung auf der Grundlage der tatsächlichen 
Kosten des letzten Jahres. 

302 EUR  

Transaktionskosten 0 % des Werts Ihrer Anlage pro Jahr. Hierbei handelt es sich um eine Schätzung der 
Kosten, die anfallen, wenn wir die zugrunde liegenden Anlagen für das Produkt kaufen 
oder verkaufen. Der tatsächliche Betrag hängt davon ab, wie viel wir kaufen und 
verkaufen. 

0 EUR  

Zusätzliche Kosten unter bestimmten Bedingungen 

Erfolgsgebühren und 
Carried Interest 

Carried Interest werden wir als besonderen Anteil an den Ergebnissen des Fonds 

zuweisen, wenn sich die Anlage besser als 6 % p.a. auf das im Fonds gebundene 

Kapital entwickelt (Preferred Return). Der tatsächliche Betrag hängt davon ab, wie 

gut sich Ihre Anlage entwickelt. 

0 EUR  

Wie lange sollte ich die Anlage halten, und kann ich vorzeitig Geld entnehmen? 

Vorgeschriebene Mindesthaltedauer: 10 Jahre ab dem ersten Zeichnungsschluss des Fonds 

Die vorgeschriebene Mindesthaltedauer beträgt zehn Jahre ab dem ersten Zeichnungsschluss des Fonds und entspricht der regulären 
Laufzeit des Fonds. Bei Zeichnung nach dem ersten Zeichnungsschluss kann Ihre tatsächliche Haltedauer weniger als zehn Jahre 
betragen. Darüber hinaus wird die Fondslaufzeit nach Maßgabe der Vorgaben des LPAs ggf. verlängert. Der Fonds ist erst vollbeendet 
nach Beendigung der Liquidationsphase, die sich an das Laufzeitende anschließt. Der Fonds kann nur ausnahmsweise nach Maßgabe 
des LPAs vorzeitig beendet werden. Eine Übertragung Ihres Kommanditanteils an dem Fonds bedarf der vorherigen schriftlichen 
Einwilligung des AIFM. Es besteht kein liquider Markt für die Anteile am Fonds, so dass Sie möglicherweise keinen Käufer finden oder 
einen Kaufpreis erhalten, der unter den geleisteten Einzahlungen liegt. Als Verbraucher steht Ihnen ein gesetzliches Widerrufsrecht 
hinsichtlich Ihrer Beteiligung am Fonds zu. Bitte beachten Sie dazu die Widerrufsbelehrung in den Zeichnungsunterlagen. Ihre 
Beteiligung am Fonds ist nur in den gesetzlich vorgeschriebenen zwingenden Fällen außerordentlich kündbar. Daher ist es mögli ch, 
dass Sie Ihre Anlage nicht vor der Beendigung der Liquidation des Fonds beenden und Geld erhalten können. 

Wie kann ich mich beschweren? 

Beschwerden über das Produkt, das Verhalten des AIFM oder der Person, die zum Produkt berät oder es verkauft richten Sie bitt e 
schriftlich oder in Textform 

- an den AIFM an: Prequel Ventures Management GmbH, Emil-Schubert-Straße 16, 04347 Leipzig; mathias@prequelvc.com, 
und/oder  

- an die BaFin (Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht, Graurheindorfer Straße 108, 53117 Bonn; E-Mail: 
poststelle@bafin.de; Internet: https://www.bafin.de) 

Sonstige zweckdienliche Angaben 

Zusätzliche Angaben entnehmen Sie bitte dem Gesellschaftsvertrag des Fonds und den weiteren Fondsunterlagen.  

 

 
i  Die in diesem Basisinformationsblatt dargestellten Szenarien sind aufgrund gesetzlicher Erfordernisse zwingend anzugeben. Bitte beachten Sie, 

dass es sich bei dem Fonds um einen geschlossenen Alternativen Investmentfonds (AIF) handelt. Das heißt, dass eine Kündigung Ihrer 
Beteiligung an dem Fonds oder eine Rückgabe des Kommanditanteils (auch als „Aussteigen“ oder „Auflösung“ der Anlage bezeichnet) nur in 
gesetzlich vorgeschriebenen Fällen möglich ist. Eine Übertragung des Kommanditanteils an dem Fonds wird der vorherigen schriftlichen 
Zustimmung des AIFM bedürfen. In der Regel bedeutet dies, dass Ihre Beteiligung an dem Fonds erst nach Vollbeendigung des Fonds endet, 
d.h. nach Abschluss der Liquidation (d.h. nicht vor Ablauf der vorstehend dargestellten empfohlenen Mindesthaltedauer). Soweit in diesem 
Basisinformationsblatt Berechnungen für den Fall einer Auflösung bzw. Einlösung (d.h. einer Kündigung oder Rückgabe) des Kommanditanteils 
vor der Vollbeendigung des Fonds erfolgen, handelt es sich daher um rein hypothetische Szenarien.  

ii  Der in diesem Basisinformationsblatt unterstellte Anlagebetrag in Höhe von 10.000 EUR ist eine vom Gesetz geforderte hypothetische 
Berechnungsgröße. Die absolute Mindestkapitalzusage von 200.000 EUR bleibt unberührt. Die Renditeberechnung unterstellt, dass der fiktive 
Anlagebetrag von 10.000 EUR ab dem Zeitpunkt des Erwerbs des Anteils an dem Fonds bis zum Ablauf der jeweils angegebenen Zeiträume im 
Produkt gebunden ist. D.h., dass für Zwecke der Renditeberechnung unterstellt wird, dass der volle Anlagebetrag von 10.000 EUR sofort zur 
Einzahlung beim Fonds geleistet wird. Die Performance-Szenarien beruhen auf Schätzungen des AIFM. Die tatsächliche Performance kann von 
den Angaben abweichen. 
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Key Information Document         (Convenience Translation) 

Purpose 
This document provides you with key information about this investment product. It is not marketing material. The information is required 
by law to help you understand the nature, risks, costs, potential gains and losses of this product and to help you compare it with other 
products. 

Product 

Limited partnership interest in Prequel Ventures Fund I GmbH & Co. KG (“Fund”),  
manufactured by Prequel Ventures Management GmbH (“AIFM”). 

www.prequelvc.com  

Call 0151-61711795 or write an email to mathias@prequelvc.com for more information 
The German Federal Financial Supervisory Authority (Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht – BaFin) - is responsible for 

supervising the AIFM in relation to this Key Information Document. 
Date of production of the Key Information Document: 01.01.2023 

You are about to purchase a product that is not simple and may be difficult to understand. 

What is this product? 

Type Limited partnership interest in the Fund, a closed-ended venture capital fund in form of a German 
limited partnership (Kommanditgesellschaft, GmbH & Co. KG). 

Term In general, at least 10 years from the first closing of the Fund, plus an extension in accordance 
with the provisions of the Fund’s partnership agreement (“LPA”) (if any) as well as the duration of a 
subsequent liquidation phase of the Fund, provided that the Fund is not terminated earlier.i You are 
not entitled to unilaterally withdraw from or give notice to the Fund except for good cause. The Fund 
has no maturity date, the AIFM is not entitled to terminate the Fund unilaterally and an automatic 
possibility to give notice does not exist. Disposition of interest in the Fund and termination of the Fund 
prior to the expiry of its term is only possible in those cases expressly provided for in the LPA. 

Objectives Long-term capital appreciation through the Fund’s investments in equity and equity-like interests in 
various early-stage technology companies active in the field of Supply Chain Management and Logistics, 
primarily in Europe („Portfolio Companies“). 
The Fund return is, among other factors, dependent on whether the AIFM succeeds in seeking out and 
acquiring suitable Portfolio Companies for the Fund; on whether such shares in Portfolio Companies can 
be sold with profit after a mid- to long-term holding period; and on the development of the Portfolio 
Companies in which the Fund invests. The investors receive distributions from the Fund only if the Fund 
obtains liquid proceeds from its investments, provided that such proceeds are not reduced or exhausted 
by costs of the Fund (including remuneration for the AIFM) and carried interest.ii  

Intended retail investor Semiprofessional investors within the meaning of the German Investment Code 
(Kapitalanlagegesetzbuch – KAGB), who are able to sustain total loss of the investment, willing to 
commit to a long-term investment, and have sufficient experience with venture capital funds. 

What are the risks and what could I get in return? 

Summary Risk Indicator 

 
 
  Lower risk                                           Higher risk 

 
The risk indicator assumes you keep the product for 10 years after the first closing of the Fund.i The actual risk can vary 
significantly if you cash in at an early stagei and you may get back less. You may not be able to cash in earlyi. You may 
have to pay significant extra costs to cash in early. 

The summary risk indicator is a guide to the level of risk of this product compared to other products. It shows how likely it  is that the 
product will lose money because of movements in the markets or because we are not able to pay you. We have classified this product 
as 6 out of 7, which is the second-highest risk class. This rates the potential losses from future performance at a high level, and poor 
market conditions are very likely to impact our capacity to pay you. The risk indicator does not take into account that key persons might 
withdraw from the AIFM and that other investors’ default might affect the Fund’s diversification. This product does not include any protection 
from future market performance so you could lose some or all of your investment. 

Performance Scenarios 

What you will get from this product depends on future market performance. Market developments in the future are uncertain and cannot be 
accurately predicted. The unfavourable, moderate, and favourable scenarios shown are illustrations using the worst, average, and best 
performance of the product. The scenarios shown are illustrations based on results from the past and on certain assumptions. Markets 
could develop very differently in the future. The stress scenario shows what you might get back in extreme market circumstances. 

Recommended holding period: 10 years 

Example Investment: 10,000 EURii 
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If you exit after 1 yeari 
If you exit after 5 
yearsi 

If you exit after 10 yearsi 

Scenarios 
The stress scenario presents significantly unfavorable effects on the product. In the unfavourable, moderate and favourable scenario, an 
estimated allocation of results at the respective point in time (less applicable costs) is assumed for the worst, average and best performance 
of the product. 

Minimum There is no guaranteed minimum return. You could lose some or all of your investment or have to make 
further payments to cover losses. 

Stress 

What you might get 
back after costs 

8,522 EUR 2,541 EUR 892 EUR 

Average return each 
year 

-14.81% -23.97% -21.46% 

Unfavourable 

What you might get 
back after costs 

8,918 EUR 4,571 EUR 2,921 EUR 

Average return each 
year 

-10.85% -14.49% -11.57% 

Moderate 

What you might get 
back after costs 

9,974 EUR 11,674 EUR 12,054 EUR 

Average return each 
year 

-0.26% 3.14% 1.88% 

Favourable 

What you might get 
back after costs 

11,558 EUR 23,145 EUR 33,563 EUR 

Average return each 
year 

15.63% 18.27% 12.86% 

The figures shown include all the costs of the product itself, (where applicable) but may not include all the costs that you pay to your advisor 
or distributor/and includes the costs of your advisor or distributor. The figures do not take into account your personal tax situation, which 
may also affect how much you get back. 

What happens if the AIFM is unable to pay out? 

The Fund’s assets are legally separated from the AIFM’s. A default of the AIFM (particularly due to insolvency) will not lead  directly to a 
financial loss for you as an investor. But the Fund itself may fail to make payments (particularly due to insolvency). In this case, the AIFM 
will be unable to make payments on account of the Fund and, thus, you may face a financial loss. So your contributions will not be repaid. 
Beyond that, there is no compensation or guarantee scheme. No guarantee as to future performance of or future returns from the Fund 
can be given. 

What are the costs? 

The person advising on or selling you this product may charge you other costs. If so, this person will provide you with information about 
these costs and how they affect your investment. 

Costs over Time 

The tables show the amounts that are taken from your investment to cover different types of costs. These amounts depend on how much 
you invest, how long you hold the product and how well the product does. The amounts shown here are illustrations based on an example 
investment amount and different possible investment periods. 

We have assumed: 
— that the product performs as shown in the moderate scenario 
— EUR 10 000 is investedi 

    
 
If you exit after 10 years  

Total costs   3,020 EUR 

Annual cost impact   3.8% p.a. 

This illustrates how costs reduce your return each year over the holding period. For example, it shows that if you exit at the recommended 
holding period your average return per year is projected to be 5,7 % before costs and 1,9 % after costs 

 

Composition of Costs 

One-off costs upon entry or exit Annual cost impact if you exit 
after 10 years 

Entry costs We do not charge an entry fee. N/A  

Exit costs We do not charge an exit fee for this product. N/A  



Ongoing costs taken each year 

Management 
fees and 
other 
administrative 
or operating 
costs 

2.30% of your capital commitment p.a. during the investment period, 1.80% p.a. thereafter 
(plus VAT); plus set-up and ongoing Fund expenses in accordance with the LPA. 

 

This is an estimate based on actual costs over the last year. 

302 EUR  

Transaction 
costs 

0 % of the value of your investment per year. This is an estimate of the costs incurred when 
we buy and sell the underlying investments for the product. The actual amount will vary 
depending on how much we buy and sell. 

0 EUR  

Incidental costs taken under specific conditions 

Performance 
fees and 
carried 
interest 

We will allocate carried interest as a share of the Fund's profits subject to a 6% p.a. 

preferred return (hurdle rate). The actual amount depends on how well your investment 

performs.  

0 EUR  

How long should I hold it and can I take money out early? 

Required minimum holding period: 10 years from the first closing of the Fund 

The required minimum holding period is 10 years from the first closing of the Fund which is the Fund’s regular term. In case you subscribe 
after the first closing, your actual holding period may be less than 10 years. Additionally, the Fund’s regular term might be  subject to 
extension in accordance with the provisions of the LPA. The Fund is only fully terminated after the end of its liquidation phase, which 
follows the end of the Fund’s term. The Fund may only exceptionally be terminated prior to the end of its term pursuant to the LPA. A 
transfer of limited partnership interest will require the prior written consent of the AIFM, which the AIFM may give or withhold in its 
discretion. There exists no liquid market for limited partnership interest in the Fund, so that you might not be able to find  a buyer or 
receive a purchase price less than the capital drawn and paid up. As consumer you have a right of revocation (Widerrufsrecht) with 
regard to your limited partnership interest. Please refer to the consumer revocation instruction (Widerrufsbelehrung) in the subscription 
documents. You may not give notice to and withdraw from the Fund except where this is permitted under mandatory law for extraordinary 
reasons. As a consequence, you may not be permitted to disinvest and cash in prior to the end of the Fund’s liquidation phase. 

How can I complain? 

Please direct any complaints about the product and conduct of the AIFM or the person selling you or advising you about this p roduct in 
writing or in text form to: 

- the AIFM to Prequel Ventures Management GmbH, Emil-Schubert-Straße 16, 04347 Leipzig; mathias@prequelvc.com and/or 
- the BaFin (Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht, Graurheindorfer Straße 108, 53117 Bonn; E-Mail: poststelle@bafin.de; 

internet: https://www.bafin.de). 

Other relevant information 

For further information please consult the LPA and other fund documents. 

 

 
i The scenarios presented in this key information document are mandatory due to legal requirements. Please note that the Fund is a closed-end 

alternative investment fund (AIF). This means that a termination of your participation in the Fund or a redemption of the limited partner's share (also 
referred to as "exit" or "liquidation" of the investment) is only possible in cases prescribed by law. A transfer of the limited partner interest in the Fund 
will require the prior written consent of the AIFM. As a rule, this means that your participation in the Fund will end only after the Fund has been fully 
terminated, i.e., after the liquidation has been completed (i.e., not before the recommended minimum holding period outlined above has expired). 
Insofar as calculations are made in this basic information sheet for the event of a liquidation or redemption (i.e., a termination or redemption) of the 
limited partnership interest prior to the full termination of the Fund, these are therefore purely hypothetical scenarios. 

 
ii The investment amount of EUR 10,000 assumed in this key information document is a hypothetical calculation figure required by law. The absolute 

minimum capital commitment of EUR 200,000 remains unaffected. The return calculation assumes that the notional investment amount of EUR 10,000 
is tied up in the product from the time the share in the Fund is purchased until the end of the respective periods indicated. This means that for the 
purposes of the return calculation, it is assumed that the full investment amount of EUR 10,000 is immediately paid into the Fund. The performance 
scenarios are based on estimates by the AIFM. The actual performance may deviate from the information provided. 
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